

**Semaine de l'école maternelle du Gard
du 26 au 30 novembre 2018
Proposition du pôle maternelle 30**



JEUX MATHÉMATIQUES

CONSTRUIRE LES PREMIERS OUTILS POUR STRUCTURER SA PENSÉE

La pratique de jeux de société (du commerce ou réalisés en classe) permet de développer les objectifs du domaine «Construire les premiers outils pour structurer sa pensée», tout au long de l'année scolaire.

Dans le cadre de la semaine de l'école maternelle, nous vous proposons de mettre en évidence cette pratique des jeux, en y associant les parents, lors du temps d'accueil du matin ou dans le cadre d'ateliers partagés, afin de bien montrer la part prépondérante du jeu dans les apprentissages.

Ouvrir la classe, sur le temps d'accueil et prolonger au-delà, pour organiser des jeux entre parents et enfants tout au long de la semaine de la maternelle.

La réalisation de jeux peut donner lieu à une coopération avec les classes de l'école élémentaire et tout particulièrement dans le cadre de la liaison GS-CP.



On aura tout intérêt à bien rendre lisible les apprentissages développés par chaque jeu dans le cadre de ces ateliers menés en collaboration avec les parents. Pour chaque jeu, un document écrit, travaillé en amont avec les élèves, pourra être élaboré pour détailler de manière simple ces apprentissages ainsi que la règle.

Une banque de jeux est proposée sur DOKIA mais vous devez déjà en avoir un certain nombre à votre disposition dans l'école.

